

il faut un prêtre de plus pour continuer à les instruire et pour leur administrer les sacrements. C'est bien le temps de redire avec Notre-Seigneur : « *Rogate ergo Dominum messis ut mittat operarios in messem suam !* » Il nous faut des prières, afin d'obtenir de Dieu que les moissonneurs soient en nombre proportionné à la besogne !

✓ **Déchristianisation des enfants.** — En France, dès la rentrée de 1908, l'enseignement religieux dans les lycées de l'Etat aura un caractère purement facultatif, il donnera lieu à une rétribution spéciale de la part des familles qui le demanderont. Dans le palmarès, l'instruction religieuse figurera, cette année encore, parmi les arts d'agrément, pour disparaître ensuite tout-à-fait. Les aumôniers actuellement existants ne seront pas, en cas d'extinction ou de retraite, remplacés dans leurs fonctions. Or se contentera de faire appel, pour l'enseignement religieux, au clergé paroissial, quitte à bannir entièrement cet enseignement des lycées, une fois le monopole établi par le projet de loi Massé.

Paroles maçonniques. — Nous relevons ces paroles dans une circulaire de la franc-maçonnerie :

« Le meilleur poignard pour frapper l'Eglise au cœur, c'est la corruption, à l'œuvre donc et allons jusqu'à la fin.

« Popularisons le vice dans les multitudes ; qu'elles le respirent par les cinq sens, qu'elles le boivent, qu'elles en soient saturées.

« Faites les cœurs vicieux, et vous n'aurez plus de catholiques.

« Ne vous laissez donc jamais de corrompre ».

O l'infernal programme !

Prières des Quarante-Heures

VENDREDI,	10	JANVIER	— Couvent d'Hochelaga.
DIMANCHE,	12	“	— Saint-Pierre, à Montréal.
MARDI	14	“	— Mont Saint-Louis.
JEUDI,	16	“	— Couvent de Lachine.